
FDP MTK

MUT HAT VIELE VORBILDER

09.07.2019

„Es kann nicht die Aufgabe eines Politikers sein, die öffentliche Meinung abzuklopfen und dann das Populäre zu tun. Aufgabe des Politikers ist es, das Richtige zu tun und es populär zu machen.“

Vor 100 Jahren wurde Walter Scheel geboren. Aus diesem Anlass erinnern wir Freie Demokraten uns an einen großen Liberalen, Politiker und Staatsmann. Als Parteivorsitzender, erster Entwicklungsminister, als Außenminister und Vizekanzler sowie als Bundespräsident hat Walter Scheel unser Land deutlich geprägt. Als erster Bundesaußenminister besuchte er den Staat Israel. Europas Zusammenwachsen ist auch ihm zu verdanken.

" , ." Und: " ? ", sind zwei Zitate von Walter Scheel, die für Linda Teuteberg nichts an Aktualität verloren haben.

<https://www.facebook.com/FDP/videos/2280063002310088/>